

POLITIQUE

FRONTIÈRE GABON-CONGO : ON AVANCE

La Commission mixte des frontières entre le Gabon et le Congo a tenu sa première réunion dernièrement à Ouesso, au nord du Congo. Même si demeurent des divergences, de réelles avancées ont été constatées. Des missions conjointes sur le terrain auront lieu en décembre.

Page 3

FAIT DIVERS

UN COUP DE TABOURET SUR LA NUQUE

Parce qu'elle la considérait comme sa rivale, Larissa Nkar, 24 ans, n'a pas hésité à se servir d'un tabouret pour en asséner un coup sur la nuque d'Andréas Mobouassé Mandza, 22 ans. Elle a été arrêtée, puis écrouée à la prison centrale de Lambaréné.

Page 8

Photo : DR



Photo : Estéle Ndioroum



n° 11961 - Vendredi 23 Octobre 2015

40e année - 24 Pages - 400 Fcfa

Bureaux à Louer sur 555 m²
 25 Bureaux minimum meublés ou pas meublés
 Appartements de 2-3 chambres à louer
 Situé au charbonnage Immeuble ABC MALL
 Tél. : 02 22 00 80 - 05 20 33 83

QUOTIDIEN D'INFORMATIONS GÉNÉRALES

L'union

40 ANS A LA UNE

www.lunion.ga



www.lunion.ga

SONAPRESSE, BP 3849 Libreville-GABON. Rédaction : Tél. 01 73 58 60 - Fax : 01 73 58 63 . Exploitation Publicité: Tél. 01 73 58 61 - Fax 01 73 58 62

ECONOMIE

LE PATRON DE VEOLIA HÔTE D'ALI BONGO

Photo : Gildas Roméo Moujiemou



Le P-DG de Veolia Antoine Frérot a été reçu hier au palais de la présidence de la République par le chef de l'Etat Ali Bongo Ondimba. Au menu de cet entretien, la qualité des prestations de la SEEG, filiale de Veolia et les efforts de cette dernière en matière de recrutement des jeunes.

Page 4

SOCIÉTÉ

CHANTIER DE L'OMNISPORTS : LA GROGNE DES OUVRIERS

Photo : AEE



On l'oublierait presque. Les travaux de rénovation du stade Omnisports de Libreville se poursuivent, bon an mal an. Sauf qu'ils sont à l'arrêt depuis près d'une semaine du fait d'un mouvement d'humeur de la part des ouvriers. Lesquels réclament deux mois d'arriérés de salaires.

Page 6

SPORTS

HANDBALL : ÇA COMMENCE MAL !

Photo : DR



Entrée en matière ratée pour les filles de Phoenix au 37e championnat d'Afrique des clubs champions de handball. Elles se sont lourdement inclinées (9-38) devant les Angolais de Petro Atletico. Un revers logique : jouant à 11 heures, elles n'ont pris leurs quartiers qu'à... 5 heures.

Page 11

POLITIQUE

L'adieu à Jules Mbah Bekale

Page 2

ECONOMIE

Habitat III : au rapport !

Page 5

FAIT DIVERS

Faux agent d'hygiène

Page 10

Justice/Suite à leur interpellation sur le site de l'ex-gare-routière

DEUX COMMERCANTES EN PRISON



Photo : L.R.A

A la suite d'une manifestation où elles étaient apparues dénudées, quatre commerçantes membres d'une même famille avaient été interpellées mi-octobre sur le site de l'ex-gare routière, puis mises à la disposition de la Direction de la sûreté urbaine (DSU). Présentées à la justice près d'une semaine plus tard, deux d'entre elles ont été placées sous mandat de dépôt à la prison centrale de Libreville pour attentat aux mœurs. Les deux autres bénéficiant d'une liberté provisoire.

Page 8

Pour moi quoi...

Ça court, ça court, depuis quelques jours, le bruit dans tous les quartiers de Libreville. Ça se confirme, toutes les sociétés publiques et parapubliques seront auditées. Question de voir plus clair quoi.

A Libongui, Saïo, Kanda, Tono, Mikaga, Yen, Siby, Nkok, c'est une nouvelle qui réjouit car le petit peuple en a assez de croiser ces bouffeurs qui ne se cachent plus pour piller le pays. Tous ou presque qui gèrent ces sociétés publiques et parapubliques sont blancs bonnets, bonnets blancs. A peine parachuté à la tête de l'une d'elles, ce sont les palais qu'on construit à gauche, à droite, les taclas de tous les calibres et de toutes les marques que les concessionnaires déposent. Et quand il n'y a plus de place à la maison, c'est celle du voisin qu'on rachète et qu'on rase pour en faire un parking. Bref, c'est

l'argent de l'Etat qui rend fou quoi. On raconte même que tout dégé d'une de ses sociétés qui veut montrer patte blanche est vite considéré comme un être dangereux, un mauvais exemple qu'on finit par écarter. Lorsqu'on a parlé d'audit, on s'est dit, "cette fois-ci, les auditeurs iront jusqu'au bout". Pas ces audits des fêtes tournantes du 17-Août qui n'ont été que des pétards mouillés. Pour les trois quarts des cas. En tout cas, on a espoir comme à côté de nous où l'opération "Eperviers" a envoyé des fonctionnaires indéclicats même ceux qui se croyaient intouchables parce que membres du parti ou très proche de l'autre au frigo. Alors, à Sidonie ensuite de bien ficeler ses dossiers afin que ces audits se transforment en "aigle" quoi...

... Makaya